

señalizadas". Encuentro en villa de León con la bicicleta, en verano. Fui un trámite veraniego a seguir de la "lluvia". "Cada" que nublaba. No se trataba sólo de la señalización, sino que en ciertas ciudades también debemos ofrecer invocaciones alternativas.

señalizando el Camino..



DPSdP Mansilla con Amor



SENLERIN

BOLETIN INFORMATIVO  
Nº 34470 1996

ASOCIACION DE AMIGOS DEL CAMINO DE SANTIAGO DE LEON  
(C PANADEROS Nº2 (PROVISIONAL) APDO 184 DE LEON)

# LEON - VILLAR de Mazarife.

MARZO  
DOMINGO  
CONVIVENCIA

El próximo domingo día dos de junio, a las nueve de la mañana, desde el puente de San Marcos donde tendrá lugar la salida, vamos a celebrar un trayecto de convivencia entre los socios. Unos kilómetros andando durante los cuales no daremos iniciar el trato personal entre todos con el fin de irnos conociendo.

Llevad comida, pues en Villar de Mazarife comeremos, además de visitar el taller-museo de Monseñor. Por la tarde andaremos otros 5 kms. hasta Villadangos, para regresar en coche de linea.

EXCURSION 2-6-96

## ■ AL BORDE DEL CAMINO ■

Hemos terminado nuestra Semana Cultural Jacobea con gran éxito. Más de mil personas han podido acercarse al Camino a través de las Conferencias, el Concierto y la Exposición de Fotografía.

Hemos contactado con muchos peregrinos y se han producido varias altas en la Asociación.

Damos las gracias a cuantos colaboraron en la organización, esperando que esta iniciativa continúe en años sucesivos.

## Impresiones

Observaréis un notable cambio en el "diseño" y maquetación de nuestro boletín. Este número es aún más "manual", si cabe. Tú vuestra buena voluntad - supera los efectos de las prisas. Gracias.

## I<sup>a</sup> SEMANA CULTURAL JACOBEA

### LEÓN\*



### Asociación de Amigos del Camino de Santiago de León

Días 6 al 11 de Mayo de 1996  
Biblioteca Pública de León  
C/ Santº Nonia, 5 - León

Los peregrinos esperan que vayáis a acogerles en el Albergue!

¿Abriremos nuestro albergue el día primero de junio ?:

Habréis visto en la prensa declaraciones de nuestro Alcalde hablando de un Convenio que van a firmar con nuestra Asociación para que nos encarguemos de la gestión del Albergue de Peregrinos. Esas parecen ser la intención que tienen, pero como están en Méjico no hemos podido firmar, con lo que todavía no es seguro poder abrir el dia 1.6.96. Lo veréis en la prensa. Os desearmos en el C.H.F. y en las Carabajalas.